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En tant que maire de Savins, commune sise dans le Montois, et comme citoyen résident sur le 

territoire concerné par ce projet, je souhaite faire la contribution suivante : 

 

Le projet tel qu’il est présenté aujourd’hui et tel que je le comprends me semble comporter des 

risques environnementaux important. Il  contrarie le projet de la Bassée et du Montois qui axe une 

partie de son développement sur l’éco tourisme. Par ailleurs les coûts et les financements de ce 

projet doivent être encore clarifiés. 

Surtout, comme président du SIAPEM, syndicat gérant la production et la distribution de l’eau 

potable qui regroupe 5 communes, Savins, Jutigny, Sognolles en Montois, Lizines et Cessoy en 

Montois, je m’interroge sur l’impact que ce projet génèrera sur la ressource eau au moment même 

où le projet de maillage sur le pays provinois est lancé. Je ne suis pas certain aujourd’hui que cette 

dimension ait été considérée. 

 

Merci de prendre ce texte en considération. 

 

 


